



NOTA INFORMATIVA

ASUNTO: SOLICITUD DE INFORMACIÓN RELATIVA AL ACCIDENTE DEL YAK-42

El diario "El País", en su edición del lunes 28 de junio, señalaba la existencia de un informe del Centro de Inteligencia y Seguridad del Ejército de Tierra (CISSET). En él se afirmaba que se deberían realizar los transportes con aviones de pasajeros contratados (Charter) o por líneas regulares y que se estaban corriendo altos riesgos al transportar al personal en aviones de carga de la antigua URSS. El Sr. Ministro encargó al JEMAD que determinara si realmente existía el informe citado.

Para comprobarlo mantuvo una conversación con el anterior Jefe del Estado Mayor del Ejército GE. Luis Alejandro Sintés, en presencia del JEME actual GE. José Antonio García González. Ambos ratificaron la existencia del citado informe del que se ofreció una copia, que se adjunta a la presente Nota Informativa.

La cuestión verdaderamente importante era determinar si ese informe había sido posteriormente elevado a la Superioridad y en que fecha, si anterior o posterior al 26 de mayo, fecha del accidente. Ambos Generales afirmaron que había sido cursado, en fechas próximas a su elaboración (28 de abril de 2003), al Estado Mayor de la Defensa y que "casi con toda seguridad" se había cursado al Sr. Ministro.

En la misma conversación, el General Alejandro manifestó que recordaba una reunión en la Sala de Juntas aneja al Despacho de Ministro en la que se fijaron detalles del funeral, sin que pueda recordar quienes estaban presentes y que, manifestó su opinión, conector de que no había seguridad en la identificación de todos los cadáveres, de entregar únicamente aquéllos identificados de forma positiva y trasladar los demás a un tanatorio a la espera de que dicha identificación positiva se produjera.

Madrid, 30 de junio de 2004

EL GENERAL DE EJÉRCITO JEFE DEL ESTADO MAYOR DE LA DEFENSA,

- Félix Sanz Roldán -